

Gelungenes Schneesportlager der OSUA

KLINGNAU (rm) – 48 Jugendliche der OSUA und der Primarschule durften dieses Jahr ein tolles Schneesportlager in Davos erleben. Unter der Hauptleitung von Ralph Merlo sowie weiteren zehn Begleitpersonen starteten die Teilnehmenden am Samstag, 27. Januar, nach Davos. Nach dem Bezug der Zimmer im Rekinger Ferienhaus am Fusse

des Jakobshorns wurden die Jugendlichen in sieben Gruppen eingeteilt, in denen sie unterschiedliche Herausforderungen und Spiele während des Lagers bestritten. Als erstes stand ein Actionbound – eine Art digitale Schnitzeljagd – auf dem Plan. Es warteten während der Lagerwoche Geschicklichkeits- und Wissensspiele und eine Gruppendarbie-

tung auf die Gruppen. Unter Anleitung der motivierten Leitenden, machten die Jugendlichen in vier Ski- und drei Snowboardgruppen bemerkenswerte Fortschritte, egal ob Anfänger auf Ski oder Snowboard oder die Fortgeschrittenen, welche Sprünge, Pistentricks, Carven und Kurzschwünge erlernten und verbesserten.

Besonders positiv bleibt neben all den Aktivitäten auf und neben der Piste aber vor allem die fröhliche Stimmung der Jugendlichen und Leitenden in Erinnerung. So war das Schneesportlager ein voller Erfolg, welches allen Beteiligten eine erlebnisreiche Woche mit vielen unvergesslichen Momenten und Begegnungen schenkte.